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Leichlingen, 27.01.2023

Anfrage: Mensabetrieb von Sekundarschule und Gymnasium in Leichlingen

die SPD-Fraktion wendet sich heute mit der Bitte an Sie, den Betrieb der Mensa im Schulzen-
trum, durchgängig sicherzustellen.
Wie Ihnen sicherlich bekannt ist, fällt die Verpfegung der Schülerinnen und Schüler, immer 
wieder einmal aus. In diesem Schuljahr zum dritten mal. Als Grund nennt der Betreiber Proble-
me mit dem Kühlsystem. Aktuell seit zwei Wochen und wir haben schon die Rückmeldung das 
es auch in der kommenden Woche kein Mittagessen für die Kinder im Schulzentrum geben 
wird.
Dieser Grund, Probleme mit dem Kühlsystem, ist inakzeptabel. 
Als Träger der Schule bitten wir Sie, hier schnellstens aktiv zu werden und den Betreiber aufzu-
fordern, unverzüglich Abhilfe zu schafen.Wir reden hier von einer Kühlung, diese könnte man 
auch durch mobile Kühlanhänger lösen.
Eine durchgehend gesicherte Verpfegung unserer Schülerinnen und Schüler ist nicht nur ele-
mentar, sondern auch für den Ruf unserer Schule von größter Wichtigkeit.
Wir verstehen auch nicht warum die Kitas beliefert werden aber die Schüler keine warmen 
Speisen bekommen.

Gerne hören wir von Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Sebastian Lemmer
Ratsmitglied der SPD-Fraktion

gez.
Jörn Wiersing
Sachkundiger Bürger
SPD-Fraktion Leichlingen
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